

Torloser Kick-off

Die Bergdorf-EM 2008 in Gspon ist lanciert

(wb) Die zahlreichen Zuschauer warteten trotz unterhaltsamen Geschehens vergebens auf ein Tor, die gab es erst im anschliessenden Penaltyschiessen: Mit einem Kick-off-Spiel zwischen der «Bergdorf-Nati» und einem Touristiker-Team erfolgte der offizielle Startschuss zur 1. Bergdorf-EM im nächsten Jahr in Gspon.

Ein spezieller Anlass wirft seine Schatten voraus: Vom 23. bis 25. Mai 2008 werden acht Länderteams insgesamt 16 Bergdorf-Länderspiele in Gspon austragen, als Einstimmung auf die EURO in der Schweiz. Auf dem höchsten Fussballplatz Europas kam zum Kick-off-Spiel zwischen einer «Bergdorf-Nati» und einem Touristiker-Team. Das Bergdorf-Team stellte sich aus aktuellen und ehemaligen Spielern des FC Gspon zusammen. Dabei waren Elmar Furrer, Klaus Abgottspont, Norbert Abgott-

spon, Stefan Summermatter, Fabian Furrer, Dominik Margelisch, Ivan Zurbriggen, Urs Abgottspont und Roland Abgottspont. Beim Touristiker-Team spielten Raphael Wyniger (Basel Tourismus), Martin Schürch (Grächen Tourismus), Marco Decurtins (Wallis Tourismus), Harry John (Montreux-Vevey-Tourismus), Urs Zenhäusern (Wallis Tourismus), David Kestens (Leukerbad Tourismus), Jürg Krattiger («Rund um Visp») und Heinz Keller (Schweiz Tourismus) mit. Dem offiziellen Startschuss zur 1. Bergdorf-EM wohnte auch alt Bundesrat Adolf Ogi bei. In einem unterhaltsamen und intensiven Spiel trennten sich beide Teams vor einer tollen Kulisse torlos 0:0, so dass ein Elfmeterschiessen entscheiden musste. Das gewann das Tourismus-Team mit 9:8. Der auf Montag geplante TV-Beitrag über den FC Gspon in «Schweiz aktuell» wird heute Dienstag (19.00 Uhr) ausgestrahlt.



Das Touristiker-Team (oben) und die «Bergdorf-Nati» (unten): Die Bergdorf-EM 2008 ist lanciert.

Fotos zvg